
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２０２１ 

◆参加者のべ ９１７人    ◆ペナント結集 １６０本  

◆折り鶴結集 ２８９００羽  ◆「日本政府に署名・批准求める」署名 ８７筆  

◆募金    ７９４４８円  

 ６月６日（日）のまとめ ●名古屋市１６行政区一斉平和のとりくみ 

発行：あいち平和行進共同連絡会 
連絡先:愛知県原水協 052-932-3219 

FAX:052-931-2651  
mail: gensuikyo@lime.ocn.ne.jp 

 
平和行進 

あいち  

 2021．６．７.（ №７ ） 

  

●オアシス２１で市内集中集会 ●３日の日進市、５日の長久手市分も含めて 

◆参加者のべ ２６０人    ◆ペナント結集 ７４本  

◆折り鶴結集 ２６３４８羽  ◆「日本政府に署名・批准求める」署名 ３９筆  

◆募金   ３８２２６円  

 ６月５日（土）のまとめ ●瀬戸市役所～共栄通りティア付近～ 

お散歩行進…尾張旭駅～「棒の手」～大森東島公園～大森交差点～喜多山交差点 

～小幡交差点～瓢箪山交差点～守山自衛隊基地前  

※前日暫定版でしたが、全ての数字が届きましたので完成版としてのまとめです↓ 

 

 

日進平和行進は３日、朝１０時にぎわい交流館をゆっ

くりと出発、思い思いのプラスターやのぼりを持って、県

道を東に進み、浅間下ではしばし通行車両に向けてのぼ

りをかかげ、手を振りアピールしました。今年も歌はな

し、コールもなく、黙々と歩いた４５分の行進となりまし

た。参加した人は「折り鶴を預かってきました。このあと

県の代表に託して広島、長崎に届けます」と話していまし

た。 

 出発式では、実行委員長の若尾さんが「核兵器禁止は世

界に広がっている。唯一の被爆国日本を禁止条約参加へ

と変えることが重要。毎年歩き続けましょう」と訴えまし

た。１１時からは市と懇談しました。 

 雨で延期、５日、アピタ・アオキ間で実行委員を中心

に１３名で宣伝、署名のお願いをしました。「あいち平和

行進～ながくて」の旗のもと、手書きの横断幕「日本政

府も核兵器禁止条約の署名・批准を」折り鶴、鶴で書い

た文字のプラスターと賑やかに無言で宣伝をしました。

歩きながらや車から横断幕を見て行く方は多くてやっ

てヨカッタ！署名は１３筆集まりました。 実行委員数

名で鶴を繋ぎました。 

日進市 

長久手市 

 

  

 

 

 

 
 

栄オアシスで名古屋集中集会に１００人を超えて参加 

熱く 暑く 核兵器なくそうと盛り上がる!! 

小雨が降る中始まった名古屋市内１６区の平和行進。 

コロナ禍の中、１６区すべてで工夫をしながらの市内集中行進となり、市内で参加者は８８４

人、ペナントが１４５本、折鶴が２５７００羽、募金が４４４４８円にもなりました。 

集会ではひらき座所属の女性のとても明るい司会で、大村原水協事務局長・金本愛友会理事長

のあいさつに始まり、各区(昭和区・北区・緑区)のとりくみ報告に感心したり驚いたり。文化企

画としてひらき座の太鼓・ちんどん・踊りの披露は心に響き、芸術的な踊りはとても感動し、午

前中の疲れが吹っ飛びました。 

参加者が持ち寄った横断幕や、

集会全体を通して、核兵器禁止

条約発効の喜びと日本政府に求

める決意があふれ、熱く暑く核

兵器なくそうと盛り上がった集

会でした。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

港区では、港区役所、ららぽーとの交差点を囲んで、「核兵器を

なくそう！」「核兵器禁止条約に参加する政府をつくろう！」な

どのボードを掲げてスタンディング、リレートーク、お散歩アピ

ールを行いました。直前までの雨があがり、次々に７０名が参

加。年金者組合から「ワクチン接種の予約ができなくて困ってい

る」こと、医療従事者からは「今でもコロナ対応で現場は疲弊し

ているのに、オリンピックなんてとんでもない」など７人がリレ

ートーク。口々に、核兵器など軍事に費やすのではなく、いのち

とくらしを守れ！と訴えました。 
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北区 

港区 

中村区 

中川区 

天白区 昭和区 
天白平和行進は、植

田公園で１０時半～１

１時１５分まで、８０

人を越える参加者でス

タンディング&各団体

スピーチをしました。

雨が気になるとこだっ

たけど、よく集まって

くれたと、明るいアピ

ールができたことを喜

び合いました 

 

中川区では、ＪＲ八田駅前ロータリーの集会に３

０人が参加しました。各団体から発言し「新婦人は

こんな素敵なタペストリーです」と披露。年金者組

合からは「みんな高齢者なんだけど長年の知恵と経

験を生かして子や孫にしっかりと平和を手渡した

い」、江上市会議員は「世界の流れを日本の流れに

するよう力を合わせましょう」などと発言。 

 集会後は、道路の両側に分かれて、地下鉄高畑駅

までお散歩平和行進を行いました。 

 

 あいにくの小雨の中、豊国神社前には４２人が参加して集

会。各団体の代表らがマイクを握りました。知崎議長は、「あ

なたたちの主張はもっとも」と言いながら平和行進の要請に

は応えない愛知県・名古屋市の姿勢を批判。広島の「黒い雨」

裁判で地裁勝利判決した控訴審が近いと名古屋法律事務所。

政府のコロナ対応のまずさを批判したみなと医療生協、新婦

人中村支部代表が「わきまえない女たちとして地道な活動を

続ける。唯一の被爆国の日本こそが核兵器廃絶の先頭に立つ

べき」と発言しました。集会には５０００羽超の折り鶴が寄せ

られました。集会後、参加者は大鳥居までお散歩平和行進を行

い、核兵器廃絶をアピールしました。 
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中区 

◆昭和区では、川名公園を出発して鶴舞公園まで、平和行進。コロナ

対策をしっかりして名古屋市内で、「最長」の行進を行いました。 

ついでに、午後４時より、瑞穂区平和委員会で６・９行動。４名参加

で１３筆でした。 

◆緑区では、４か所の団子（スタンディング場所）を串（宣伝カー）

で結ぶ平和行進を行いました。車や人通りの多い交差点４か所で横断

幕や幟を持って「日本政府も禁止条約に参加を！」と訴えました。宣

伝カーは区内を回り、団子に立ち寄りスタンディングの参加者といっ

しょに訴え。平和行進のチラシ配布や署名集めも行い、団子には合計

約９０人が参加。ゆたか福祉会の方々からも、折り鶴や署名が届きま

した。多額のカンパもいただき大きな励みに。 

 


